

Inicio > Generales > Roy Barreras pidió a Minminas planeación y prudencia y la invitó a...

Generales Nacional

Roy Barreras pidió a Minminas planeación y prudencia y la invitó a leer columna de Rodrigo Lara

agosto 15, 2022

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram



*La reacción del presidente del Congreso se da luego que Irene Vélez dijera que no se firmarán más contratos de exploración y producción de gas y darse desabastecimiento se importaría de Venezuela.

El presidente del congreso Roy Barreras le pidió a la ministra de Minminas y Energía, Irene Vélez prudencia y planeación ante lo dicho recientemente por ella, de que en el gobierno Petro no se firmarán nuevos contratos para exploración y producción de gas, y agregó que en caso de que se presente desabastecimiento del mismo existe la posibilidad de importarlo desde Venezuela.

En su red social, Barreras escribió: "Invito a la ministra de Minminas a leer a Rodrigo Lara. Mi posición clara la expresé en la Andí. La transición energética es una obligación vital, pero las transiciones son transiciones. No se puede reemplazar el gas de un día a otro. Planeación y prudencia".

Y sobre la explicación de invitarla a leer a Rodrigo Lara, Barreras se refirió a una columna en Cambio titulado "Con combustibles caros no se puede vivir sabroso".

Otra reacción que se conoció fue la del director ejecutivo de Investigaciones Económicas de Corficolombiana, José Ignacio López, quien comentó que no producir gas en Colombia y comprárselo a Venezuela no mejora en nada las emisiones globales.

Últimas Noticias



Positivo balance en materia de movilidad durante el puente festivo en Santa Marta

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

Durante el puente festivo del 12 al 15 de agosto, la Alcaldía Distrital, liderada por Virna Johnson, a través de la Secretaría de...



Districto confirma primer caso de la viruela símica o del mono en Barranquilla

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

La Alcaldía de Barranquilla, por intermedio de la Secretaría Distrital de Salud, confirmó el primer caso en la capital del Atlántico de la enfermedad...



Continúan las masacres en Colombia: hombres armados asesinaron a cuatro personas en Toro, Valle...

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

Este lunes festivo se registró una nueva masacre en Colombia. El escenario fue el municipio Toro, ubicado en Valle del Cauca. Allí, hombres armados asesinaron a...



Fiscales piden embargar propiedades de Cristina Kirchner y sus hijos

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

Los fiscales Gerardo Pollicita e Ignacio Mahiques solicitaron al juez Julián Ercolini el embargo de más de 180 bienes de propiedad de la expresidenta...



Colombiano fallece en extrañas circunstancias al caer de edificio cerca a Madrid, España

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

*Aparentemente el hombre de 40 años cayó de una altura de tres pisos cuando compartía con unas personas y ahora su familia clama ayuda...

Advierte el ejecutivo: “Hacer esto solo trasladaría la producción, la inversión y los empleos de un lado de la frontera a otro. A la atmósfera no le importa si se produce acá o allá, pero Colombia si perdería su autosuficiencia”.

Según López, la posibilidad de que esto ocurra abre el debate de un aumento del precio del gas en el país. Para la empresa **Ecopetrol**, el costo del gas domiciliario podría triplicarse en caso de que se opte por cesar la exploración y la extracción del combustible en el país.

Explica Murgas: “Importar gas de Venezuela no debe ser el plan A. La acción debería ser desarrollar las reservas de gas natural para así garantizar los recursos por mucho más tiempo. No podemos sacrificar la independencia energética que hoy tenemos para retroceder a los años 70. El gas no solo es un combustible más limpio, también tiene que ver mucho con la población porque transforma vidas. En estratos 1 y 2 el servicio de gas está más o menos en 30 mil pesos, si se importa ese servicio el precio se elevaría cinco veces hasta costar 150.000 pesos”.

Añade la presidenta de Naturgas que Colombia no cuenta con un gasoducto o infraestructura que le permita importar gas, por lo que se tendría que construir una infraestructura que funcione, aunque para ella, no sería lo más viable.

También dijo Murgas: “No existe una infraestructura que permita conectar al tubo desde Maracaibo, Venezuela, para conectar los ductos de gas que tenemos en el país, en ese caso, tocaría hacer un gasoducto para traspasar el servicio. Trabajando el gas natural que tiene Colombia se puede cubrir muchas regiones e, incluso, se podría empezar a exportar gas a otros países. Desde el punto de vista práctico no va a hacer una discusión importar gas porque puede llegar a costar 5 a veces más”.

Sobre la importación de gas, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón apuntó que si se terminan los pilotos de fracking el desabastecimiento estaría a la vuelta de la esquina y por eso Colombia debe seguir buscando y produciendo.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Compartir



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

Testimonio de abogada enreda a congresista Néstor Rico con red señalada de 'comprar' fallos

Artículo siguiente

Gobierno en alerta por aumento de lluvias ante recrudescimiento del fenómeno de La Niña



Positivo balance en materia de movilidad durante el puente festivo en Santa Marta

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

Durante el puente festivo del 12 al 15 de agosto, la Alcaldía Distrital, liderada por Virma Johnson, a través de la Secretaría de...



Distrito confirma primer caso de la viruela símica o del mono en Barranquilla

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

La Alcaldía de Barranquilla, por intermedio de la Secretaría Distrital de Salud, confirmó el primer caso en la capital del Atlántico de la enfermedad...



Continúan las masacres en Colombia: hombres armados asesinaron a cuatro personas en Toro, Valle...

Redacción4 La Libertad - agosto 15, 2022

Este lunes festivo se registró una nueva masacre en Colombia. El escenario fue el municipio Toro, ubicado en Valle del Cauca. Allí, hombres armados asesinaron a...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos de este sitio web sin la autorización escrita por su titular. Traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



En Austin, Texas tiroteo en la madrugada de este sábado deja...

junio 12, 2021



Imputan a exsecretario de hacienda de La Guajira por excederse en...

julio 7, 2022

